

# UPDATE

## DREI AZUBIS STARTEN INS BERUFSLEBEN

Eine qualifizierte Ausbildung und die Förderung des eigenen Nachwuchses sind fester Bestandteil unserer Philosophie und schaffen beste Voraussetzungen zur Sicherung unseres Qualitätsniveaus. Zum Start des Ausbildungsjahres begrüßen wir zwei neue Azubis in unserer Betriebsstätte in Northeim und einen am Standort in Aschersleben. Während der Ausbildung zum Maschinen- und Anlagenführer erwartet die Berufseinsteiger nicht nur ein vielfältiges und abwechslungsreiches Lehrangebot sondern auch ein hochmotiviertes Team mit netten Kollegen.

